



KEMENTERIAN PENDIDIKAN, KEBUDAYAAN,
RISET, DAN TEKNOLOGI
**DIREKTORAT JENDERAL PENDIDIKAN ANAK USIA DINI,
PENDIDIKAN DASAR, DAN PENDIDIKAN MENENGAH**

Jalan Jenderal Sudirman, Senayan, Jakarta 10270
Telepon (021) 57900471 Laman <https://paudpedia.kemdikbud.go.id/>

Nomor : 1439/C2/DM.00.01/2023 15 Juni 2023
Lampiran : -
Hal : Surat Pemberitahuan Bantuan Operasional Penyelenggaraan PAUD
Anak Berkebutuhan Khusus (BOP PAUD ABK) Tahun 2023

Yth. Kepala Dinas Pendidikan Kabupaten/Kota
seluruh Indonesia

Dengan hormat kami sampaikan bahwa, satu program layanan yang mulai disiapkan bagi anak usia dini dengan kebutuhan khusus adalah satuan Pendidikan Anak Usia Dini Inklusif (PAUD Inklusif). PAUD Inklusif merupakan sistem layanan pendidikan yang mensyaratkan anak berkebutuhan khusus belajar di satuan pendidikan terdekat di kelas biasa bersama teman-teman seusianya. Pemberian layanan terhadap anak usia dini berkebutuhan khusus di PAUD inklusif diharapkan dapat mendorong semua pihak untuk mewujudkan pendidikan yang bermutu agar setiap anak dapat memperoleh haknya untuk mendapatkan stimulasi pendidikan, hak bermain dan hak memperoleh perlindungan.

Pemerintah melalui Direktorat PAUD, Direktorat Jenderal PAUD, Dikdas dan Dikmen, Kementerian Pendidikan dan Kebudayaan memberikan Bantuan Operasional Penyelenggaraan PAUD untuk Anak Berkebutuhan Khusus (BOP PAUD-ABK) yang ditujukan kepada 2000 (dua ribu) anak usia dini yang menjadi peserta didik di satuan PAUD. Bantuan ini diberikan guna memfasilitasi terpenuhinya kebutuhan bermain dan stimulasi pendidikan bagi anak usia dini berkebutuhan khusus yang berada di satuan PAUD.

Sehubungan dengan hal tersebut kami mohon perkenan Saudara untuk dapat menginformasikan tentang program BOP PAUD-ABK kepada satuan PAUD di wilayah Saudara. Bantuan terkait dapat diajukan sesuai pedoman pelaksanaan bantuan yang dapat diunduh pada laman Paudpedia melalui tautan <https://s.id/1MtKw>.

Demikian Surat Pemberitahuan ini kami sampaikan. Atas perhatian dan kerjasamanya diucapkan terima kasih.

Plt Direktur PAUD,



Komalasari, M.Pd
NIP 197812252002122003

Tembusan:

1. Direktur Jenderal PAUD, Dikdas dan Dikmen;
2. Sekretariat Ditjen PAUD, Dikdas dan Dikmen;
3. Kepala BBPMP/BPMP Ditjen PAUD, Dikdas, dan Dikmen
4. Kasubbag Tata Usaha Direktorat PAUD.